



「旬」の素材との一期一会を大切に。

香芝市に店舗を構える、日本料理店“卯之庵”。料理づくりにおいては何よりも、日本文化の基礎である「四季」への気遣い、「旬」の素材をその「旬」に召し上がっていただけるような素材との一期一会を大切にされています。

落ち着いた雰囲気でお食事を楽しむことができるのはもちろんのこと、お出汁やお鍋のセット、スイーツ等はECサイトでも販売されており、贅沢な料亭仕込みの味をご家庭でも堪能いただけます。

ご家族、親戚、大切な方と、心温まるひとときを卯之庵の料理とともに過ごしてください。

◇専門家派遣を利用したきっかけを教えてください。

パッケージデザインをより素敵なものに。

百貨店で販売されている食品の贈答品は、味が保証されています。その中で、お客さまが商品を選ぶ基準は何かと考えたとき、パッケージだと思いました。これまでパッケージや包装紙は自分でデザインしてきましたが、コロナ禍で贈答用商品の需要が増えており、パッケージのデザインをより良いものにしたいと考え、取引金融機関より奈良県信用保証協会の専門家派遣制度を紹介していただきました。その後、事前のヒアリングを経て、デザイナーさんとの顔合わせへと進んでいきました。

◇専門家のアドバイスで印象的だったことは何ですか？

想いをくみ取ってくださる丁寧なヒアリング。

これまで相性の良いデザイナーさんと出会えなかったのですが、こちらの希望通りのものが出来上がるのか、お店の雰囲気とあったものを作成してもらえるのか、正直なところ少し不安でした。

しかし、紹介していただいたデザイナーさんは、こちらのお話をしっかりと丁寧にヒアリングしてくださる方でした。当社がこだわりをもって作り上げた“料亭が作ったチーズケーキ”というコンセプトを理解くださり、チーズケーキの木箱のデザインをしていただきました。

「商品を見ているお客さまは、中身を理解しているので、外箱に情報はいらない。商品説明のカードを中に入れる方がシンプルに仕上がり、高級感が出る。」とのアドバイスはすごく納得するものでした。今まで使用していたパッケージに少し手を加えていただき、求めていたデザインに変わったときは、このデザイナーさんをお願いしてよかったと感じました。

他にも、包装紙や風呂敷、仕出し冊子のデザインもお願いました。そのどれもが、お店の雰囲気を崩すことなく、思っていた通りの仕上がりとなり、大変嬉しく感じています。

お店の雰囲気や私の希望を、最初のヒアリングで感じ取ってくださり、とても感謝しています。

◇今後のビジョン

離れた場所でも「美味しい」の共有を。

コロナ禍によって、今まで通り団体のお客さまの集客は見込めないと思うので、ECサイトでの販売を強化したいと考えています。パッケージデザインを変更したことで、商品のイメージもより素敵なものになりました。

コロナ禍で一緒に食事をすることが難しい今だからこそ、遠く離れた場所でも同じ料理で「美味しい」を共有していただきたい。会えなくても卯之庵の料理で繋がってもらえるよう、ECサイトを充実させたいと考えています。

◇お店の情報

日本料理 卯之庵
〒639-0232 香芝市下田東1丁目470
TEL 0745-76-4416
HP <http://www.unoan.com/>



↑チーズケーキの木箱とカード



↑仕出し冊子と包装紙



Instagram ID : unoan_nara